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下井田年度の忘年家族会が、点鐘 、桐生プＰＭ６：３０
リオパレスで、総勢 名の参加を得て、賑やかに開１２４
催されました。

余興には、恒例の白浪五人男を始め、琴姫隊による
大正琴の演奏、鳥嶋パスト会長のご指導を戴いて３名
の親睦委員によるマジックショー、豪華景品が当たる
ビンゴゲームなど、お楽しみ満載でした。

また、各家庭に１つづつ大きなシクラメンが用意さ

れ、お子様にはサンタクロースからクリスマスブーツ
のプレゼントが贈られました。同時に行われた世界社
会奉仕の募金にも、多くの善意が寄せられました。

会場には、ポップコーンやアイスクリームの模擬店
も用意され、 年最終のクラブの集いが、盛大に行２００９
われました。

親睦委員会の皆様、楽しいクリスマスをありがとう
ございました。

◆ビジター
名誉会員 星野精助君
桐生西ローターアクトクラブ会長 辻 真之君
米山奨学生 アクラミ･アリレザ君

下井田会長◆会長報告
１．本日、大人 名、お子様 名、総 名という９４ ３０ 勢１２４

大勢のご参加を戴いております。
向田幹事◆幹事報告

。◇次例会は 月 日(金)の新年初例会となっております１ ８

点鐘 、会場 桐生プリオパレスです。当日会ＰＭ６：３０
費５千円を集金させていただきます。

◇事務局の年末年始の休暇は 日 月 日 です。２９ (火)～１ ４ (月)
緊急のご用件は私幹事までご連絡下さい。

◆委員会報告
石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

忘年家族会に寄せて 名誉会員･星野精助君
栗原委員□ロータリー財団委員会

忘年家族会に寄せて 名誉会員･星野精助君

天沼一夫君と霜村年勇君 中野幸三郎親睦委員長 下井田秀一会長挨拶 乾杯は片貝良一会長エレクト 花房孝道管理運営委員長

司会進行は
親睦委員の 開会挨拶 閉会挨拶

お骨折り頂いた親睦委員の皆様 白浪五人男に扮した？？？？？と会長幹事のサンタクロース
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

１月１５日(金) クラブフォーラム

１月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

（最終回）メ ン バ ー は 今 ! ! Ｎｏ．４９

片貝良一会員片貝良一会員

片貝は平成 年 月 日入会し１０ ７ １０

た。同時入会者は 名であったが７

現在の在籍者は岡田君と私の 名２

のみであり、会員であり続けるこ

との難しさを実感している。若い

メンバーは仕事とロータリー活動を

両立させることに困難さを感じている

であろうが、そもそもロータリーは異業種の良き仕事

人が集まって情報を交換し、更に良質な社会人として

資質を磨く場であるはずであるので、どんなに仕事が

多忙であってもロータリーの例会には歓んで出席して

良いはずである。ところが現実にはそうなっていない

ところに問題があるのではないかと愚考する。具体的

な方策を持ち合わせているわけではないが、例会を楽

しくて有意義な場とする必要があると考える。高額な

年会費を払っても、貴重な時間を割いても、出席して

良かったと思える例会ができれば入会者が増え、退会

者が減ると思うのだが。

多くの会員の皆様と面談をして感じるままをコラム

にした。拙文にもかかわらず大方の皆様から好評価を

いただき、ロータリアン同士の友情を享受している。

多くの示唆もいただいた。次年度の会長職に生かして

行きたいと思う。原点は星野幸男会員のロータリー標

語「出席なくして親睦なく、親睦なくして奉仕なし」

、「 」に尽きると思うが サービスなくして良き社会なし

を蛇足として加えたいと思う。一年半の長きに渡り貴

重な週報の文末を汚したことを深謝する。

前年度クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

琴姫隊による大正琴の演奏 ３人の親睦委員によるマジック競演 左より 横塚直人君、乾和久君、天沼一夫君

舞台袖での白浪五人男 マジックの師匠 鳥嶋隆一パスト会長の模範演技 師匠より講評を頂戴する３名の愛弟子

入会１年の日本駄右衛門 次期幹事の弁天小僧 米山奨学生の公信利平 会長ノミニーの赤星十三郎 ラガーマンの南郷力丸

ジャストサイズのサンタの衣装が良く似合う下井田会長と向田幹事

ビンゴゲームの景品前に集まるリーチになった皆さん

忘年家族会のフィナーレ「手に手つないで」を全員で元気に合唱


